

SPD Ortsverein Mainhausen, Dienstag, 6. Oktober 2015

SPD Kartoffelfeuer mit Besucherrekord

Sonniges Herbstwetter zieht Besucherscharen an den Mainflinger Badesee

Traditionell am 03. Oktober lud die SPD Mainhausen wieder zum Kartoffelfeuer an den Mainflinger Badesee ein. Spezialitäten aus der Kartoffel, wie die frisch gekochte Kartoffelsuppe aus der Feldküche der Mainflinger Feuerwehr sowie Reibekuchen mit Apfelmus und Knobi-Dip und herbstliche Kuchenspezialitäten lockten zahlreiche Besucher an. Abgerundet wurde das Fest von den Bootsfahrten der DLRG Mainflingen auf dem See und dem Stockbrot für die Kinder am Lagerfeuer. Erst weit nach Einbruch der Dunkelheit klang das Fest am wärmenden Lagerfeuer aus.



In diesem Jahr hatte das Festteam der SPD Mainhausen vorgesorgt, so dass jeder Besucher seine gewünschte Kartoffelspezialität bekommen hat.

„Im letzten Jahr waren die Reibekuchen etwas knapp“, so der stellvertretende Vorsitzende Frank Kollmus, „aber in diesem Jahr musste keiner darauf verzichten. Unser besonderer Dank geht an die DLRG und die Feuerwehr Mainflingen für die Unterstützung bei dem Fest“, so Kollmus weiter.

www.spd-mainhausen.de

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen